



Speyer, 12.09.23

1. Infobrief im Schuljahr 2023/2024

Liebe Eltern der Kinder der Zeppelin-schule,

herzlich willkommen im neuen Schuljahr!

Wir hoffen, Sie hatten wunderbare **Ferien** und konnten die schöne Sommerzeit mit Ihren Kindern genießen.

Ganz besonders begrüßen wir alle Erstklässler und Vorklassenkinder mit ihren Eltern. Wir wünschen allen Eltern der ersten Klassen und der Vorklasse eine spannende Zeit mit ihren Schulanfängern.

Unsere Schüler*innen und Lehrer*innen sowie auch das pädagogische Personal sind in der letzten Woche gut gestartet und auch wieder im Schulalltag angekommen.

Unsere Erstklässler gewöhnen sich gerade an den Schulalltag und finden sich zunehmend gut im Schulgebäude zurecht. Auch in der Ganztags-schule bemühen sich alle pädagogischen Kräfte sehr, die „Kleinen“ bei der Eingewöhnung gut zu begleiten. Leider haben wir gleich zu Beginn des Schuljahres einen Ausfall einer päd. Fachkraft im Ganztag zu verzeichnen. Aus diesem Grund wird die Fachkraft derzeit durch zwei Vertretungskräfte vertreten. Wir hoffen, dass wir in einer Woche wieder vollständig im Ganztag besetzt sind.

Wir begrüßen in diesem Schuljahr drei neue Lehrkräfte:

Frau Eichenlaub, Frau Weber und Frau Lederle – Wir wünschen unseren neuen Lehrkräften einen guten Start!

Wir freuen uns sehr, dass wir auch in diesem Jahr von zwei FSJlern im Unterricht und im Ganztag unterstützt werden. Herzlich willkommen Frau Finja Gutzmer und Herr Leo Böhler!

Desweiteren werden wir bei Bedarf stundenweise von Lehramtsstudentinnen unterstützt.

Aus aktuellem Anlass (Fall Edenkoben/Kind kam nicht in der Schule an) möchte ich Sie dringend auf unsere Regelung im Krankheitsfall oder Verspätung bzw. „Kind kommt „heute“ nicht aus anderen Gründen in die Schule hinweisen:

Sie müssen die Schule (Lehrkraft-Elternnachricht/Sekretariat anrufen – Regelung wurde auf den jew. Elternabenden besprochen) **UNBEDINGT ENTSCHULDIGEN!!!** Wir sind verpflichtet nach Ihrem Kind zu forschen, wenn es nicht in der Schule um 8.00 Uhr ankommt. Dies gibt Ihnen die Sicherheit, dass wir unsere Kinder/Klasse im Blick haben. Sollte also Ihr Kind nicht in der Schule ankommen und zudem nicht durch die Eltern entschuldigt worden sein, ist die Lehrkraft verpflichtet, alle Telefonnummer (Haus, Handy, Notfallnummer) anzurufen. Das bedeutet allerdings auch, dass wir die Klasse (alle anderen Kinder) nicht entsprechend beaufsichtigen können und auch wertvolle Unterrichtszeit in Anspruch genommen werden muss. Gerne übernehmen wir diese Aufgabe für UNSERE Kinder. In diesen Fällen übernehmen Kollegen aus den benachbarten Klassen gerne die Doppelaufsicht.

In der Vergangenheit wurde von einigen Eltern leider vergessen, das Kind abzumelden/ zu entschuldigen und waren zudem nicht oder erst nach Stunden telefonisch erreichbar. In diesem Fall werde ich das Ordnungsamt oder die Polizei anrufen. Hier geht es um die Sicherheit unserer Kinder!

Unsere Regel im Überblick – Kind geht nicht zur Schule wegen Krankheit/Arzttermin,... oder Sie haben verschlafen:

1. Schule/Lehrkraft (je nach Vereinbarung) wird morgens vor Schulbeginn informiert/Kind wird entschuldigt!
2. Bitte sorgen Sie dafür, dass immer eine Telefonnummer erreichbar ist! Vielen Dank!



Wir möchten Sie nun über anstehende Termine informieren:

Am Mittwoch, dem 13.09.23 findet in der Gedächtniskirche unser Begrüßungsgottesdienst für die Schulkinder der 2.,3. und 4. Klassen um 11.00 Uhr statt. Die Klassenlehrer*innen gehen mit ihren Klassen gemeinsam zum Gottesdienst. Im Anschluss daran gehen alle Kinder wieder gemeinsam mit der Lehrer*in in die Schule. Eltern dürfen gerne dem Gottesdienst beiwohnen.

Am Montag, dem 02.10.2023 (03.10.23/Tag der deutschen Einheit/Feiertag) findet für das Lehrpersonal der Zeppelin-schule ein Studientag zum Thema Teambildung statt. An diesem Tag findet kein Unterricht und keine Ganztagschule statt. Auch das Flik hat an diesem Tag einen Schließtag.

Der zweite Studientag findet am Mittwoch, dem 14.02.2024 (Aschermittwoch) statt. An diesem Tag findet kein Unterricht und keine Ganztagschule statt.

Am Freitag, dem 17.11.2023 findet unser Schulfest in der Zeit von 14.00 Uhr bis 18.00 Uhr statt.

An diesem Tag hat das Flik wegen einer Teamfortbildung einen Schließtag.

Über den Ablauf des Festes und über die „Klassenaufgaben“ informieren wir Sie in einem gesonderten Elternbrief. Die Teilnahme an dem Schulfest ist für alle Schüler*innen verpflichtend.

Der Schulelternbeirat wurde bei der Planung und Terminfindung eingebunden.

Öffnungszeiten Sekretariat – Frau Meyrich

Montag, Dienstag, Mittwoch und Donnerstag

9.00 Uhr bis 12.00 Uhr

Freitag geschlossen

Bitte vereinbaren Sie mit Frau Meyrich einen Termin, wenn Sie außerhalb der Sprechzeiten ein Anliegen besprechen möchten.

Anträge und weitere Unterlagen können auch in den Briefkasten vor dem Sekretariat eingeworfen werden. Wir leeren ihn jeden Tag!

Kontaktdaten:

sekretariat@zeppelin-schule-speyer.de (siehe Briefkopf)

Falls Sie einen Termin mit der Schulleitung vereinbaren möchten, wenden Sie sich bitte ebenfalls an Frau Meyrich. Herzlichen Dank!

Bei Fragen, Interesse und Anliegen können Sie auch gerne den Schulelternbeirat kontaktieren:

Vorstand: Frau Roussos

seb@zeppelin-schule-speyer.de

Bitte beachten!!!

Bitte beachten Sie: Fahrräder, Roller, Fahrradanhänger dürfen nicht vor dem Schulgebäude abgestellt oder an den Gitterstäben vor den Fenstern abgeschlossen werden.

Dies behindert unseren Hausmeister beim Sauberhalten des Geländes und beeinträchtigt die Sicht und den Lichteinfall in den GTS-Räume im Keller.

Auch das Abstellen an Laternen oder Pollern/Pfosten ist bitte zu unterlassen. Der Gehweg muss für Passanten frei bleiben und darf nicht zur Stolperfalle werden. Dafür kann die Schule haftbar gemacht werden. Bei Missachtung ist der Hausmeister berechtigt, das Fahrrad/Roller samt Schloss zu entfernen, um die Sicherheit der Fußgänger gewährleisten zu können.

Wir haben bereits Fahrradständer beantragt, damit dieses Problem entsprechend gelöst werden kann.



Auf die Zusammenarbeit mit Ihnen und mit Ihren Kindern freuen wir uns sehr.
Wir wünschen Ihnen eine gute Zeit!

Herzliche Grüße,

Angela Behle & Christine Brack
Rektorin & Konrektorin